



Daraja Deutschland e.V.
Hilfe für Kinder in Kenia

Tätigkeitsbericht 2022

Der Verein

Daraja Deutschland ist seit 2019 ein eingetragener Verein mit dem Vereinssitz in 83119 Obing, Wasserburger Str. 41.

Vereinszweck ist die Unterstützung von Kindern in Kenia, insbesondere Schul- und Berufsausbildung, ausreichende Versorgung mit Nahrungsmitteln, Umsiedlung von Familien aus menschenunwürdigen Wohnverhältnissen, Ausgabe von Hygieneartikel für Mädchen sowie die medizinische Versorgung. Zur Erreichung dieser Ziele vermittelt Daraja Patenschaften, wirbt um Spenden und führt Veranstaltungen zur Spendenakquise durch.

Im Jahr 2022 vertraten folgende Personen den Verein:

Bis Ende August

Monika Kew-Deutz, 1. Vorsitzende

Dimitrinka Yordanova-Maier, 2. Vorsitzende

Ilka Meyfeld, 3. Vorsitzende

Michael Itzen, Rechnungsprüfer

Sieghart-W. Ashelm, Rechnungsprüfer

Ab Ende August (Neuwahlen)

Monika Kew-Deutz, 1. Vorsitzende

Dimitrinka Yordanova-Maier, 2. Vorsitzende

Michael Itzen, Rechnungsprüfer

Reinhard Voigt, Rechnungsprüfer

Im Berichtszeitraum bis 31.12.2022 haben wir Folgendes erreicht:

Projektverwaltung

- mit Stand Dezember 2022 sind insgesamt 81 Kinder im Projekt, wovon 20 Kinder im Boarding/ Internat untergebracht sind und ein Kind in einer Förderschule. 60 Kinder besuchen die Primary Schulen in Mombasa.
- Alle Kinder haben Paten, die monatlich resp. jährlich spenden.
- die staatliche Krankenversicherung NHIF wurde für alle Kinder weitergeführt
- vor Ort arbeiten 3 Mitarbeiter für das Projekt, wovon der Projektleiter gem. Beschluss der Mitgliederversammlung 2021 ein Gehalt erhält. Die anderen beiden Mitarbeiterinnen sind unentgeltlich tätig; für ihre Kinder werden die Schulgebühren bezahlt.
- Eine neue Homepage musste erstellt werden, da die alte vom Betreiber abgeschaltet wurde. Die Arbeiten wurden von der Firma MS Werbung in Obing übernommen.
- Im laufenden Jahr sind 3 Mitglieder dem Verein neu beigetreten; 7 Mitglieder sind ausgeschieden. Ein Vorstandsmitglied ist ausgeschieden.
- Die Satzung wurde überarbeitet und in Zusammenarbeit mit dem Notariat Dr. Mehler in Trostberg neu gefasst.
- Die Kooperationen mit Partnerorganisationen wie United Charity, Amazon.smile, Betterplace und Bildungsspender wurden weitergeführt. Als neue Partner sind „Oktopus für Frühchen“ und „Ein Herz für Kinder“ hinzugekommen.
- Mitgliederversammlung und Neuwahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfer

Schulbetrieb und -aktivitäten

- Anschaffung von 20 Computern und 2 Beamern für die Vineyard Mädchenschule in Naivasha über eine Spende der Bild Zeitung „Ein Herz für Kinder“
- Anschaffung von Schulbüchern für die Schulen (Bridge, Vineyard und Baptist)
- Anschaffung von Lehrmaterial für das Nita College, wo 2 Jugendliche eine Ausbildung zum Automechaniker absolvieren
- Ausflüge wie Schwimmen oder Einkaufen mit den Kindern vor Ort; zum Teil im Beisein von Paten, die das Projekt besuchten
- Besuch aller kooperierenden Schulen; zum Teil ebenfalls im Beisein von Paten
- Anschaffung von Uniformen, Schultaschen, Hefte und Sportbekleidung

-

Sonstige Aktivitäten

- Regelmäßige Verteilung von Hygieneprodukten (Binden) an alle Mädchen
- Essenspaket an die bedürftigen Familien im Projekt
- Übernahme von Mietkosten für bedürftige Mütter
- Kauf von Matratzen, damit die Kinder nicht auf dem Boden schlafen
- Ausgabe von Frühstück und Mittagessen an alle Kinder der Primary Schulen
- Versand von Sachspenden aus Deutschland nach Kenia über Flugpaten
- Verteilung von gespendeter Kleidung, Schuhen, Spielzeug und Schulmaterial
- Teilnahme am Nationenfest Wasserburg
- Verteilung von Süßwaren der Firma HARIBO aus einer Spende
- Unterstützung einer einheimischen Schneiderin durch Erwerb von Etuis für alle Schulkinder

Frau Monika Kew-Deutz war in ihrer Eigenschaft als Vorsitzende im Januar, April, Juli und im Oktober für jeweils ca. 4-5 Wochen vor Ort in Kenia (privat finanziert).

Anlage

Fotos aus dem Jahr 2022











